

学びの森

令和4年5月17日

5月号

発行責任者
(遠藤勇規)



教育目標

かしこく

やさしく

たくましく

若葉・青葉の季節



目に若葉・青葉がまぶしい季節になりました。令和4年度がスタートして一か月が過ぎました。今年度もコロナ禍での学校生活が続きます。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を取り入れ、できるだけ通常の授業・学校行事等ができるよう取り組んでいきます。今年度の目指す児童像は「自分で考え、行動できる児童」（自律できる児童）です。学校生活の中で、自分で考え判断する場面を取り入れていきます。熱中症にも気を付けながら夏の学校生活を過ごしていきます。引き続き御家庭での健康管理をお願いします。



緑の少年団結団式（4月27日）



学びの森で緑の少年団結団式を行いました。6年生の団長さん、副団長さんに団旗と任命書を渡しました。緑の少年団活動は、「緑で学び緑を育て、豊かな心の児童の育成」を目標にしています。学びの森・花壇活動を通して実践していきます。



後援会定期総会中止のお知らせ

コロナ禍の状況を考え、後援会長さんと相談した結果、後援会定期総会はみなし総会とします。よろしくお願いいたします。

裏面に続きます

離任式（4月26日）

大平先生、町田先生、菊地先生、三本木先生、平山先生、栗山先生、渡邊先生、阿久津先生に来ていただきました。児童代表から感謝の言葉と花束が贈られました。



避難訓練

（火災対応 4月18日・不審者対応 4月28日）

火災対応では那須消防署の消防士さん、不審者対応では豊原駐在所の警察官さんに協力をいただきました。安全に避難するための話をさせていただきました。



地域教育コーディネーターさんの紹介

令和4年度も大島栄次さん、平山貞幸さんが地域教育コーディネーターとして学校の環境整備、教育活動の人材確保など多くの活動で御協力をいただきます。昨年度に引き続きよろしくお願いいたします。

教育ジャーナルに 本校の特色ある教育活動が掲載される

全国版の教育雑誌「教育ジャーナル」に本校の特色ある教育活動が掲載されました。地域の方々と「出会う、関わる、ふれあう」教育活動が紹介されました。



